
                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

屋外                   

ワークショップの経過を発表。真剣な議論は夜９時過ぎまで続きました 
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ときめき学級で「バーチャル東京ツアー」 

 

５月２７日のときめき学級でバーチャル東京ツ

アーを開きました。コロナにより外出もままならな

い中、みんなに旅行気分を味わってもらおうという

もの。案内の日置市の今別府町子さんは、昨年まで

東京で４４年務めたガイドさん。学級生は東京タワ

ーや浅草寺などの名所紹介や今別府さんの美しい

歌声にうっとりと聞きほれていました。 

 

  

               

 

 

 

 

 

【団体】        【個人】（数字は最終打数） 

１位 城山Ａ  １９７ １位 和田美恵子さん２９ 

２位 中ノ原Ｃ ２１０ ２位 今井浩生さん ３５ 

３位 喜入Ｂ  ２１３ ３位 東條寿造さん ３５ 

 

               

 

 

ホールインワン続々 グラウンドゴルフ大会 

 ５月３１日、グラウンドゴルフ大会を樋脇会場

で行い３６チーム、１７５人が参加しました。 
天候にも恵まれ、皆さん快調にプレー。ホール

インワンがなんと４８個も！上位は次の通り 

 

 

 

６月１５日、国際交流センターで「平佐西かわま

ちづくり協議会第１回作業部会」を開催しました。

参加者は自治会長や小中学校、少年野球等の代表者

など。また、若者の代表として、川内商工高校みら

いづくりアドバイザーの２名の生徒も出席。 

河川敷整備案や施設整備案、そして維持管理等の

課題についてそれぞれの立場から意見や要望を出

し合いました。今後、新堤防の建設に沿った施設等

の整備案の取りまとめを急ぐ必要があり、逐次作業

部会を開催していくことにしています。 

 

  

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献花をする参列の方    〈保健

福祉部〉 



 

その 23 

有島武（ありしまたけし） 

頌徳碑（しょうとくひ） 

 

こんにちは！地域おこし協力隊の松元です。 

川内商工高校の近くに有島武の偉業・功績を讃  

える頌徳碑があります。 

有島武は 1842（天保 13）年に平佐町に生まれま

した。苦難の多い幼少期を過ごしますが、平佐北郷家

第１３代北郷久信に才覚を認 

められ、江戸勤務となった久信に 

随行します。明治維新後は第８代 

目の横浜税関長、大蔵省国際局長 

などの職に就きました。 

有島武には五男二女がありまし 

たが、長男武郎（たけお）・次男壬 

生馬（みぶま）（雅号は生馬（いくま）） 

・四男山内英夫（ペンネームは里見弴（さとみとん））の

三人は作家や画家として活躍し、有島三兄弟として親

しまれています。 （参考：せんだい歴史絵日記・北

郷久信と明治維新/川内歴史資料館） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健福祉部主催事業  

 

食育と地産地消の講演会を開きます 

７月２０日（水）13：30～15：00 

薩摩川内市国際交流センター 

霧島食育研究会 千葉しのぶ先生  

  「子や孫に残したいあなたの食は何ですか」 

次の世代につなぐ食べ物と心のお話 

申込み不要、参加無料 問合せは平佐西地区コミへ 

生涯学習部長 鮫島恵子さん 

 

今年度生涯学習部長を務める

ことになりました。私、40 余年

ぶりに故郷に帰ってまいりまし

たので、生まれ育った平佐西地

区のためにこれから与えられた

役目を精一杯果たしていきたい

と思います。 

各世代の方々が心豊かに健康

な生活を送るために、楽しんで

参加できる活動や笑顔で学べる

機会を今年度も計画していま

す。「平佐西地区に住んでよかっ

た。」と思っていただけるよう努

力してまいりますので、ご理解

とご協力をよろしくお願いいた

します。 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献花をする参列

の方    〈保健福祉部〉 

高齢者部長 上野昭博さん 

 

今年度の高齢者部総会にお

いて高齢者部長を引き受ける

ことになった中ノ原自治会の

上野です。高齢社会の今日、平

佐西地区に於いても高齢化率

は毎年上がっています。 

高齢者の方々が日々健康で

元気に生活できるお手伝いが

できればと思っています。皆さ

んといっしょに頑張っていき

ますので、ご協力のほどよろし

くお願いします。 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献花をする参

列の方    〈保健福祉部〉 

新任部長就任の挨拶 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献花をする参

列の方    〈保健福祉部〉 

体育部長 園田純一さん 

 

今年度体育部長を務めさせ

ていただくことになりました

喜入自治会の園田です。 

体育部も約２年間にわたり

活動がままならない状況とな

っています。今後も状況を鑑み

ながらの活動となりますが、コ

ミュニティの皆様の健康増進

と親睦の場である体育行事を

できるだけ多く実施できるよ

う頑張りたいと思います。 

皆様の体育部活動へのご協

力を今後ともよろしくお願い

いたします。 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献花をする参

列の方    〈保健福祉部〉 


